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INSTITUTO ELECTORAL DE QUERÉTARO 
 
VEINTE DÍAS PARA RETIRAR PROPAGANDA ELECTORAL 

Por Aimée Pacheco 

Los partidos políticos tienen 30 días naturales después de la jornada electoral, para retirar su propaganda de campaña, 
indicó el presidente del  IEQ,  José Vidal Uribe Concha, quien  recordó que de no  cumplir  con esta disposición,  será el 
municipio quien realice la tarea, con cargo al financiamiento del partido político que haya incumplido. (DQ, p. 9‐A) 
  
“BATEAN” DIPUTADOS REFORMA ELECTORAL 
Por Yoheme Pomares 
Un pendiente prioritario de la próxima Legislatura será la Reforma Electoral, indicó el diputado local del PRI Bernardo 
Ramírez  Cuevas,  que  contempla  de  reducción  de  Consejeros  del  Instituto  Electoral  de  Querétaro  (IEQ),  el  empatar 
campañas federales y locales, así como reducir el número de legisladores. El presidente de la Comisión de Gobernación 
y  Asuntos  Electorales  precisó  que  una  reforma  de  este  tipo  no  puede  hacer  al  vapor,  lo  que  al  no  existir  el  tiempo 
suficiente para dictaminarla, se optó por mejor dejar la anterior para el proceso 2012 . (C. p.1) 
 

HEREDAN REFORMAS 
Por Paulina Piña 
Uno  de  los  pendientes  que  el  Congreso  local  heredará  a  la  LVII  legislatura  será  el  de  la  Reforma  Electoral;  hay  13 
iniciativas relacionadas con dicha reforma,  incluida  la del ejecutivo, reconoció el diputado Bernardo Ramírez Cuevas, 
que preside la Comisión de Gobernación Administración Pública y Asuntos Electorales. Quedarán pendientes los temas 
de reducción de consejeros del IEQ. (N, p. 1) 
 
ASUNTO CONSEJERO SUPLENTE 
 
DIPUTADO AGUILERA: 
DEBE TOMARSE PROTESTA AL SÉPTIMO CONSEJERO DEL IEQ EN QUERÉTARO 
Por Norma Ayala  
Querétaro, 10 Julio 12.‐ El Diputado local por el partido Movimiento Ciudadano, José Luis Aguilera Rico , informó que es 
necesario que el Congreso del estado, tome protesta al Consejero Suplente en el Instituto Electoral de Querétaro (IEQ), 
Carlos Silva Reséndiz, luego de la solicitud de licencia por motivos de salud que solicitó hace unas semanas el Consejero 
Propietario en el Instituto, Alfredo de los Cobos Sepúlveda, situación que ha ocasionado que el Consejo General del IEQ, 
sesione únicamente con 6 consejeros y no con 7 como lo marca la ley. “Nosotros hacemos un llamado al Congreso del 
estado,  no  tanto  al  presidente  de  la  mesa  directiva,  en  el  sentido  de  la  próxima  toma  de  protesta  para  el  Séptimo 
Consejero Carlos Silva Reséndiz, ya que de no hacerlo se está cometiendo una violación por parte de este congreso del 
estado, para la no toma de protesta del séptimo consejero electoral”, apuntó. Y es que a decir del legislador naranja, el 
congreso  al  no  querer  actuar  en  este  sentido,  en  la  toma  de  protesta  del  Consejero,  es  debido  a  que  existe  un 
desconocimiento por parte de la ley electoral, pues en caso de que no se tomara protesta al Consejero Suplente, Carlos 
Silva Reséndiz, se estaría incumpliendo con la ley. “El IEQ se queda con 6 consejero, y se corre el riesgo que el consejo 
no  cumpla  con  sus  función,  la  toma  de  protesta  cumple  con  todos  los  requisitos  legales,  y  se  están  tomando malas 
decisiones, ya que de no hacerlo se estaría incumpliendo con la ley electoral del estado, y no hay impedimento para que 
se tome protesta como consejero electoral”, aseguró. En este sentido, indicó la fracción parlamentaria que representa, 
estará realizando un escrito para que la junta de concertación política tome en cuenta esta violación a la ley, y por ello, 
causar un rezago en el IEQ, al funcionar su consejo con 6 consejeros únicamente. Finalmente, José Luis Aguilera, indicó 
que  la  toma  de  protesta  del  Consejero  Suplente,  no  es  acción  de  correr  al  consejero  propietario,  ya  que  dijo, 
simplemente no se pude dejar vacante un lugar dentro del Consejo General del IEQ, cuando se puede tomar protesta al 
Consejero Suplente. “No estamos corriendo al Consejero, sino que no se deje vacante el Consejo General, no podemos 
dejar un vacante, un lugar dentro del consejo general del IEQ, para ello hay suplentes, y los que estamos facultados para 
ello, para tomar protesta es el Congreso”, concluyó. (DR web) 
http://rotativo.com.mx/queretaro/debe‐tomarse‐protesta‐al‐septimo‐consejero‐del‐ieq‐en‐queretaro/99679/html/ 
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ARREMETE AGUILERA CONTRA RUBIO; "NO CONOCE LA LEY" 
Por Aimée Pacheco 
El tercer suplente en la lista del Instituto Electoral de Querétaro, Carlos Silva Reséndiz, debe ser llamado para que se 
integre  al  Consejo  General,  advirtió  el  diputado  del  partido  Movimiento  Ciudadano,  José  Luis  Aguilera  Rico,  quien 
advirtió que la legislatura viola la Ley electoral. (DQ p.1) 
  
ESTOY LISTO FÍSICA Y MENTALMENTE: CARLOS SILVA 
Por Marittza Navarro 
(…) Con el caso, está detenido el llamado al consejero suplente (Carlos Silva Reséndiz) debido a que no hay claridad en 
el documento suscrito por el solicitante en donde señala pide “licencia indefinida”; la figura no está contemplada en la 
ley electoral, es por eso que lo que se requiere es que personalmente aclare la intención de su petición. Carlos Reséndiz 
está señalado como el indicado para ser llamado por la Legislatura, pues el segundo de la lista, Jesús Uribe Cabrera, no 
podría dado que pertenece al  servicio público.  “Yo esperaría que el maestro Carlos de  los Cobos  recupere pronto su 
salud; creo que la apreciación del diputado Hiram es correcta, sobre todo si se atiende a lo dispuesto por el artículo 63 
de la Ley Electoral, este numeral refiere que deberán cubrirse las ausencias definitivas, y el mismo no considera el caso 
de las licencias indefinidas”. (N, ¿Quién Sigue?, p. 2) 
  
NO SERÁ LLAMADO CARLOS SILVA; PUEDE REGRESAR CARLOS DE LOS COBOS 
Por Marittza Navarro 
Por  ahora  la  Legislatura  no  llamará  a  quien  supliría  a  Carlos  Alfredo  de  los  Cobos  Sepúlveda,  como  consejero  del 
Instituto  Electoral  de  Querétaro.  Hiram  Rubio  García,  presidente  del  Congreso  Local,  informó  que  esta  mañana  los 
integrantes de  la Mesa Directiva se reunieron con miembros de  la Dirección de Asuntos Legislativos y  Jurídicos para 
analizar el tema. (N, ¿Quién Sigue?, p. 2) 
  
QUE DICE LA LEGISLACIÓN 
De acuerdo a la Ley Electoral del Estado de Querétaro  (la publicada en la página del IEQ), EN EL ARTÍCULO 68 SE LEE: 
“Las faltas temporales de los consejeros electorales serán cubiertas por el consejero electoral suplente, de conformidad 
con el orden que ocupen en l lista que para tal efecto apruebe y envíe la Legislatura del Estado al Consejo General del 
IEQ…. Una vez que desaparezca la causa que dio origen a la ausencia o falta, el consejero electoral se incorporará a sus 
funciones; se entenderá por falta temporal, la ausencia por más de treinta días consecutivos”. (N, ¿Quién Sigue?, p. 2) 
 
ASUNTO DEL SUPLENTE ES COSA DE LA LEGISLATURA 

Por Redacción 

La ley contempla que ante la falta temporal de un Consejero, que seguramente rebase los 30 días, será cubierta por el 
suplente, de conformidad con el orden que ocupe en la lista, admitió el presidente del Consejero General del IEQ, José 
Vidal Uribe Concha. (DQ, p. 9‐A) 
 
VIDAL SE LAVA LAS MANOS: ASUNTO DEL SUPLENTE ES COSA DE LA LEGISLATURA 

Por Aimée Pacheco 

La ley contempla que ante la falta temporal de un Consejero, que seguramente rebase los 30 días, será cubierta por el 
suplente, de conformidad con el orden que ocupen en la lista, admitió el presidente del Consejo General del IEQ, José 
Vidal Uribe Concha. “Es un asunto que tiene que resolver la legislatura del estado, lo que podría expresar el presidente 
del IEQ es que tengamos debidamente integrado nuestro Consejo General, en virtud de que la propia Ley electoral nos 
señala que debe estar integrado por siete Consejeros”, dijo subraya que la Ley electoral señala que el Consejo debe estar 
integrado por siete Consejeros. (DQ, p. 9A) 
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ELECCIÓN SAN JUAN DEL RÍO 
 
PARA NOSOTROS YA GANÓ FABIÁN: IEQ 

Por Luis Garduño López 

Alfredo Flores Ríos, consejero Electoral del Consejo General y presidente de la Comisión de Organización y del PREP –
del IEQ‐ fue contundente al señalar que para este órgano, el candidato ganador en la elección a la presidencia municipal 
de  San  Juan  del  Río  es  Fabián  Pineda  Morales,  quien  abanderó  a  la  coalición  “Compromiso  por  Querétaro”.  En 
entrevista, el Consejero Electoral estableció que conforme al procedimiento que establece la ley Electoral en el estado, 
la elección en este ayuntamiento ha concluido con la entrega de constancia de mayoría entregada la semana pasada al 
abanderado de la coalición que conformó el PRI, el PVEM y el PANAL. (N, ¿Quién Sigue?; p. 6) 
 
EL IEQ NO QUISO REVISAR LA ELECCIÓN DE SAN JUAN: PAN 
Por Miguel Ángel Contreras 
Roberto Carlos Cabrera Valencia, ex abanderado del PAN para la residencia municipal de San Juan del Río señaló que a 
partir de que fue entregada la impugnación ante el IEQ, empezó ya el proceso de judicialización del proceso electoral en 
ese municipio. (N, ¿Quién Sigue?, p. 6) 
 
DUELA A QUIEN LE DUELA, FABIÁN ES PRESIDENTE MUNICIPAL 
Redacción 
“Duela a quien le duela, y seguramente más a la gente del PAN, Fabián Pineda, es el presidente municipal de San Juan 
del Río, desde el pasado 1 de julio con el voto y respaldo mayoritario de los sanjuanenses, y avalado días después por la 
autoridad electoral”, afirmó de manera categórica el dirigente del PRI, José Salum Cervantes. (N, ¿Quién Sigue?, p. 6) 
 
TSJ DESAHOGA IMPUGNACIONES ANTE SANCIONES DEL IEQ 
Por Arlene Patiño / El Economista 
La  sala  electoral  del  tribunal  superior  de  justicia  (TSJ)  desahogó  5  de  las  impugnaciones  presentadas  por  partidos 
políticos  ante  sanciones  del  Instituto  Electoral  de  Querétaro  (IEQ),  con  lo  anterior  la  sala  electoral  concluyó  las 
impugnaciones presentadas previas a la jornada electoral. De acuerdo con el documento publicado en la página del TSJ, 
el pasado 3 de julio, el pleno del tribunal resolvió en primer lugar la inconformidad del partido Movimiento Ciudadano 
ante  lo resuelto por el Consejo General del  IEQ,  respecto de  la denuncia de dos ciudadanos por actos anticipados de 
campaña del candidato a la Presidencia Municipal de Querétaro José Luis Aguilera Rico. El pleno dio a conocer que los 
agravios fueron infundados por lo que “se confirmó la resolución combatida, por lo que se procederá a la reducción de 
las ministraciones de  financiamiento público por un monto de 31,889.45 pesos”. De acuerdo con el documento de  la 
sala electoral, la coalición “Compromiso por Querétaro” conformada por los partidos Revolucionario Institucional (PRI), 
Verde Ecologista de México (PVEM), y Nueva Alianza (Panal), impugnó la sanción emitida por el órgano electoral de la 
entidad ante una denuncia del Partido Acción Nacional (PAN) por colocación de propaganda en monumentos históricos. 
Ante esta situación la sala electoral resolvió disminuir la cantidad de la multa emitida a los tres partidos políticos; de 
55,010.74 pesos a 43,719.20 por “considerar fundados los agravios de la coalición”. Asimismo los magistrados del TSJ 
dieron  cauce  a  las  dos  impugnaciones  presentadas  por  el  PRI  ante  la  resolución  de  los  consejeros  electorales  de 
únicamente verter una amonestación pública al candidato del PAN a la presidencia municipal de Querétaro, Armando 
Rivera  Castillejos,  por  colocar  propaganda  en  lugares  indebidos  (parabuses  y  monumentos  históricos),  por  lo  que 
resolvieron sancionar de manera económica al blanquiazul. De acuerdo con el documento el Tribunal, el pleno decidió 
“modificar la resolución impugnada, imponiendo una sanción consistente en multa de 194,964 pesos”, además de otra 
sanción “consistente en una multa de 59,080 pesos”, Acción Nacional. La última impugnación se debe a la presentada 
por el PAN ante  la sanción económica de 47,490 pesos por propaganda electoral  indebida. Ante esta  impugnación  la 
sala electoral redujo a 17,724 pesos la multa. Luego de esas impugnaciones, el TSJ esperará que los partidos presenten 
las quejas de la jornada electoral. (EE p.6) 
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PARTIDOS POLÍTICOS 
 
PAN 
 
REALIZARÁ PAN ANÁLISIS POSTELECTORAL 
Por Gustavo López 
Luego de los resultados de la jornada electoral, el Partido Acción Nacional (PAN) tendrá que realizar un análisis, esto 
con  mira  al  futuro,  así  lo  dio  a  conocer  el  presidente  del  Comité  Directivo  Estatal,  José  Luis  Báez  Guerrero: 
“Probablemente haya una serie de foros precisamente para hacer una reflexión sobre el proceso electoral, de antemano 
creo que el resultado es más positivo de lo que a lo mejor algunos creen…La reflexión nos llevará a analizar por qué en 
Querétaro  capital  gana  Josefina,  prácticamente  se  gana  todo  y  se  pierde  la  Presidencia  Municipal”.  Agregó  que  el 
próximo seis de agosto será cuando el Consejo Estatal se reúna para definir si continua o no al frente del PAN: “El corte 
de caja definitivo lo tendrá que hacer el partido, yo estoy tranquilo por lo que se logró, porque tenemos prácticamente 
la  consciencia  limpia”.  “Yo  siempre  he  dicho  que  a  mí  me  gustaría  terminar mi  periodo  de  tres  años,  yo  sí  quiero 
terminar mi período de tres años, pero al final, la decisión es del partido o de sus órganos”, agregó, asimismo sentenció 
que: “en el PAN no hay ganadores solitarios ni perdedores solitarios, creo que es un trabajo que se logra con el esfuerzo 
de  todos”.  Báez  Guerrero  reiteró  que  sólo  el  proceso  en  San  Juan  del  Río,  así  como  en  Pinal  de  Amoles,  fueron 
impugnados, esto al existir una diferencia muy cerrada entre candidatos, además de registrar diversas anomalías, por lo 
que espera que los resultados se puedan revertir. (C. p.3) 
 
SOLICITA PAN ANULACIÓN DE 60 CASILLAS 
Por Martín García 
Los panistas Roberto Cabrera Valencia y Erick Juárez Luna, dirigente del partido en San Juan del Río, presentaron de 
manera formal la impugnación ante el proceso electoral del 1 de julio, pasado en las últimas horas de este lunes, fecha 
en  la que  se  cumpliera el  límite de  tiempo para  llevar a  cabo dicho  trámite. Por  su parte,  el  contendiente de Acción 
Nacional en los comicios celebrados para la designación de alcalde, Cabrera Valencia, recalcó que el archivo presentado 
ante  las  instancias  legales  correspondientes  tiene  respaldo en  los  testimoniales,  fotografías y videos.  Sumado a esto, 
sumaron  la  denuncia  implantada  en  días  anteriores  por  quien  dijo  haber  trabajado  en  el  SMDIF  como  maestra 
voluntaria, Mónica Rodríguez Rodríguez, instaurada ante el Ministerio Público con averiguación previa 22/2012 bajo el 
argumento de haber testificado delitos electorales. En este mismo sentido, el representante legal del PAN, Alwin Rosillo 
Ocampo, señaló que se trata de internar a la Sala Electoral del Tribunal Superior de Justicia del estado de Querétaro las 
impugnaciones. (C. p.12) 
 
TENGO LA CONCIENCIA TRANQUILA: BÁEZ 

Por Verónica Piñón 

“Tengo  la conciencia  tranquila”, afirmó el Presidente del Comité Directivo Estatal del Partido Acción Nacional  (PAN), 
José Luis Báez Guerrero, quien si bien reconoció que los resultados electorales no fueron los deseados, subrayó que no 
son del todo “catastróficos”. (N, ¿Quién Sigue?; p. 3) 
  
ELLOS LOS PONEN Y ELLOS LOS QUITAN 

Redacción 

En el Consejo Estatal del PAN, panchistas, armandistas, anayistas, entre ellos, Marcos Aguilar Vega, Jorge Luis Alarcón, 
José  Luis  Báez  Guerrero,  José  Alfredo  Botello,  Tonatiuh  Cervantes,  José  Ramón  Fernández  de  Cevallos,   Beatriz 
Marmolejo, Marcela Torres Peimbert; entre otros. (N, ¿Quién Sigue? p. 3) 
  
ME GUSTARÍA TERMINAR BÁEZ 

Por Verónica Piñón 

La decisión de renovar o no la dirigencia del Partido Acción Nacional (PAN) EN Querétaro, recaerá en sus 84 consejeros 
estatales. José Luis Báez Guerrero, quien es líder de los blanquiazules desde julio de 2011, indicó que hasta el momento 
se han hecho interpretaciones de lo que establecen los estatutos y reglamentos, en los cuales, aseveró, no se prevé la 
renovación de la dirigencia estatal.  (N, ¿Quién Sigue? p. 3) 
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MÁS DE 20 PANISTAS SERÁN EXPULSADOS TRAS HACER PÚBLICO EL APOYO HACIA OTRO PARTIDO POLÍTICO 

Por Verónica Piñón 

En  la  sesión  del  Comité  Directivo  Estatal  del  PAN  a  realizarse  a  mediados  de  julio  se  expulsará  a  20  panistas  que 
manifestaron públicamente su apoyo a otra fuerza política, adelantó su presidente, José Luis Báez Guerrero. (N, ¿Quién 
Sigue?; p. 3) 

LEGISLATURA LOCAL 
 
SE REPORTAN DIPUTADOS QUE ANDUVIERON EN CAMPAÑAS POLÍTICAS 
Por Yoheme Pomares 
A  pesar  de  que  a  varios  legisladores  todavía  no  se  les  ve  en  la  sede  del  Poder  Legislativo,  el  presidente  de  la Mesa 
Directiva  en  el  Congreso,  Hiram  Rubio  García,  aseguró  que  todos  ya  le  reportaron  su  regreso  de  forma  oficial.  “En 
estricto sentido todos se reportaron, con todos la Dirección de Asuntos Legislativos tuvo en encuentro para revisar en 
su  caso  iniciativas  que  estaban  en  trámite,  algunas  otras  que  llegaron  en  el  transcurso  en  el  que  ellos  estuvieron 
ausentes por la licencia, e incluso bueno las que se resolvieron, que tienen que ver con las comisiones en las que ellos 
participan”. Los ausentes hasta este día son Pablo Ademir Castellanos, quien perdió la elección en el municipio de Colón 
y Fabián Pineda Morales, quien ganó la elección para presidente municipal de San Juan del Río. Rubio García enfatizó 
que no sabe cuántos de sus compañeros solicitarán una licencia definitiva, para buscar planear su siguiente cargo en la 
administración pública, luego de ser favorecidos con el voto ciudadano. (C. p.2) 

 

PODER EJECUTIVO 
 

REINGENIERÍA PREVÉ GIORDANO 
“Reingeniería  financiera”  en  las  nuevas  administraciones  municipales,  recomendó  el  secretario  de  Finanzas  del 
gobierno estatal, Germán Giordano Bonilla, quien destacó la importancia de que los ayuntamientos disminuyan el gasto 
que destinan a servicios personales e  ingresos propios, a  fin de poder generar “equilibrio presupuestal” que permita 
mayor margen para la realización de obras y diversas acciones. (PA p.1) 
 

AYUNTAMIENTOS 
LA DE ABAJO 
ALCALDESA. Pasada la veda electoral, Carmelita Zúñiga retomó el programa Alcalde en tu Calle en la colonia Satélite, 
donde revisó los acabados de un altar a la Morenita del Tepeyac. El sábado rendirá su último (y primero) informe de 
gobierno. (DQ p.1) 

COLUMNAS Y OPINIÓN 
 
CUARTO DE GUERRA 
LICENCIA  ¿Quién  será  el  diputado  que  simula  estar  más  enfermo  de  lo  que  ya  sabemos  que  está  para  irse  a  los 
Olímpicos de Londres? Y digo cómodamente porque no dejará de recibir sueldo ni prerrogativas ya que su suplente es... 
¡su hermana¡ Este digno izquierdista queretano se inventó una enfermedad renal, aunque bien pudo engañar con una 
mental...  ¡ni  cuenta  nos  daríamos¡  para  que  nadie  le  reclamara  su  vida  de  rico  siendo  un  humilde  "obradorista"  y 
defensor de los derechos del ex de Derechos Humanos y luego poder regresar sin culpa a seguir cobrando sus muuuy 
estériles $240 mil mensuales. Siempre lo he dicho, ahora lo reitero: que apliquen examen de admisión en los aviones. 
Luego por eso en Oxford Street piensan que tooodos somos  iguales, con playeritas "tepis company". Qué horror. (DQ 
p.1) 
  
EXPEDIENTE Q 
UNA LARGA ESPERA. Durante casi seis años hicieron todo lo posible por arruinarle el gobierno, lo llamaron espurio y le 
negaron hasta el título de Presidente de la República; hace uno días buscaron a su partido como aliado para defender lo 
que ellos llaman "robo". Así por increíble que parezca el PRD y las Izquierdas (las dos restantes MC y PT) hicieron el 
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llamado al PAN para que juntos lograran impugnar la elección presidencial; el argumento es la "supuesta" compra de 
votos de más de 5 millones de conciencias de ciudadanos que fueron "convencidos" por el dinero de un partido para 
votar  a  su  favor,  así  de  obedientes  y  así  de  sumisos.  El  presidente  Calderón  sorprendió  hace  unos  días  con  la 
declaración "es inadmisible la compra de votos" dándole casi la razón al candidato que por años lo llamó espurio y casi 
no le permitió gobernar; llama la atención el tipo de declaraciones, cuando las autoridades se encuentran en el periodo 
de acopio de pruebas y las investigaciones no concluyen, además que el máximo tribunal electoral aún no comienza su 
trabajo. Quienes también salieron a denunciar  las presuntas irregularidades fueron los dirigentes panistas en el país. 
Aclararon que será por su lado como lleven las inconformidades del proceso, es decir "juntos pero no revueltos". Las 
declaraciones  presidenciales  y  del  panismo  lo  que  vinieron  a  hacer  fue  fortalecer  el  discurso  del  candidato  López 
Obrador, los priistas al menos así lo ven. El largo periodo de espera para que la elección presidencial sea validada y el 
nuevo  presidente  de  México  llegue  al  poder,  es  tierra  fértil  para  que  las  actividades  proselitistas  y  de  campaña 
continúen,  los  ciudadanos  seguiremos  escuchando  a  diario,  discursos  y  posicionamientos  de  los  partidos  y  los 
candidatos y es que las reglas actuales orillan a este tipo de actividades. Y como en todo hay sospecha en este país, de 
manera  casi  inmediata  el  PRD  asegura  que  es  contradictorio  que  el  PAN  no  vaya  a  impugnar  después  de  que  ellos 
mismos señalan que fue una elección inequitativa y que se rebasaron los topes de gastos de campaña. Lo pendiente y 
que tendrán que discutir de manera inmediata los partidos y legisladores será lo referente al gasto en las campañas y 
los famosos delitos electorales, no podemos seguir así y no pueden los partidos generar tantas suspicacias al proceso; 
urgente sin duda es aclarar la diferencia entre la entrega de dádivas a los seguidores y la compra del voto; lo primero lo 
hacen  todos  los  partidos,  de manera  abierta  vemos  a  los  candidatos  de  TODOS  los  partidos  recorriendo mercados, 
colonias, calles etcétera. repartiendo las gorras, las playeras, los mandiles, tortilleros y cuanto "apoyo" de campaña se 
pueda uno  imaginar. Del  segundo  tema,  creo que  es muy difícil  de  comprobar  y  asegurar que más de 5 millones de 
mexicanos fueron coaccionados con dinero para votar a favor de alguien en particular. 
DE REBOTE 
En el PAN de Querétaro, ante los resultados negativos en la elección,  los grupos llamados tradicionales o duros, nada 
quieren saber de los muchachos que organizan manifestaciones y que luego las niegan, esperan que solitos decidan irse 
antes de que la "invitación" sea más contundente. (DQ p.1) 
 

NOTAS PRINCIPALES 
 
DQ: CACERÍA DE CONSTRUCTORES 
El  presidente de  la Cámara Mexicana de  la  Industria  de  la  Construcción, Abraham González Martell,  lamentó que  se 
inicie una  "cacería"  contra este gremio por parte del  Instituto Mexicano del  Seguro Social. Dijo que por  lo pronto  la 
institución está requiriendo a través del esquema de auditoría a empresarios de esta industria; el problema es que en el 
caso de un sólo empresario la revisión exhaustiva ha sido enfocada hasta en 47 obras que datan de cuatro a cinco años 
atrás. 
  
N: HEREDAN REFORMAS 
Uno  de  los  pendientes  que  el  Congreso  local  heredará  a  la  LVII  Legislatura  será  el  de  la  Reforma  Electoral;  hay  13 
iniciativas relacionadas con dicha reforma,  incluida la del Ejecutivo, reconoció el diputado Bernardo Ramírez Cuevas, 
que preside la Comisión de Gobernación Administración Pública y Asuntos Electorales. 
  
A.M.: RECOLECTA ALVIDA 222 TONS. DE VIVEROS 
El Banco de Alimentos de Querétaro, ALVIDA, recolecta 22.5 toneladas de comida para ayudar a nueve mil 344 familias 
con despensa de alimentos, a fin de disminuir la pobreza en la entidad. 
  
PA: NO RESCATARÁN A MUNICIPIOS 
Recomienda el Gobernador José Calzada a los Municipios reducir gasto corriente y optimizar el uso de los recursos, al 
señalar que la deuda que existe con los proveedores, que supera los 128 millones de pesos, deberá ser solventada por 
las administraciones. 
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C: MUNICIPIOS ASUMIRÁN PASIVOS 
El gobernador José Calzada descartó que la administración estatal provea de algún rescate financiero a los municipios, 
para  solventar  la  deuda  global  de  128 MDP que  tienen  con  proveedores.  El Mandatario  resaltó  que  deberán  ser  las 
administraciones, las que deban de asumir la responsabilidad de sus acciones tomadas durante sus gestiones. 

 
FUENTES 

DIARIOS LOCALES   SEMANARIOS Y QUINCENARIOS  SITIOS WEB 
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO  T: TRIBUNA DE QUERÉTARO  CyP: CIUDAD Y PODER  
N: NOTICIAS   M: MAGAZINE   DR: DIARIO ROTATIVO 
AM:  AM   I18: INFORMATIVO 18   IN: INQRO.COM 
C: CORREGIDOR   FQ: FUTURO DE QUERÉTARO  IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTARO 
PA: PLAZA DE ARMAS   LP: LIBERTAD DE PALABRA  SQ: SEXENIO QUERÉTARO 
ELS: EL SOL DE SAN JUAN  PC: PODER CIUDADANO  ARM: ARGÓN MÉXICO WEB 
  ASQ: ASÍ SUCEDE QUERÉTARO  EU: EL UNIVERSAL WEB 
    EE: EL ECONOMISTA 
    J: LA JORNADA 
    R: REFORMA 
 


























